



El Consell de Formentera, a través del área de Nuevas Tecnologías, informa que hoy se ha iniciado el despliegue de la red de fibra óptica en el pueblo de Sant Ferran.

Una vez completado el despliegue en Sant Francesc y alrededores, la instalación de fibra llega al núcleo de Sant Ferran y en unos tres meses los vecinos de la población ya podrán contratar el servicio tal como actualmente ya se dispone en Sant Francesc.

El despliegue de fibra se está llevando a cabo por las canalizaciones que se han dejado preparadas durante las obras de mejora de varias calles y vías hechas el pasado invierno.

El conseller de Nuevas Tecnologías, Rafael González, ha agradecido a Telefónica el trabajo que se está haciendo para desplegar la red de fibra óptica en Formentera.